

Article **NOAH**
NOn **A**u **H**arcèlement
« Allon lut ansamb »



Le projet **NOAH** – **NO**n **Au** **H**arcèlement – « *Allon lut ansamb* » c’est inscrit dans la semaine de lutte contre le harcèlement en milieu scolaire, qui a eu lieu du 14 au 18 Novembre 2022, en étroite collaboration avec la FCPE.

Du 24/10/22 jusqu’au 28/10/22 une campagne de sensibilisation contre le harcèlement en milieu scolaire a été menée, dans l’objectif de repérer des jeunes volontaires pour devenir de futurs « ambassadeurs NOAH ».

Le 28/10/22, clôture de la campagne par une réunion d’information, l’association EPA (Ecoute-moi, Protège-moi, Aide-moi) ainsi que la Police Nationale sont intervenus, afin de permettre aux élèves de mieux comprendre le harcèlement et de leurs donner des outils pour agir contre ce fléau.



Réunion d’information les « ambassadeurs NOAH » du 28/10/22



Association EPA – Intervention d'un avocat + intervention de la Police Nationale

Les élèves « ambassadeurs NOAH » ainsi que les délégués des classes de 2nde et 1^{ère} année CAP ont bénéficié de temps de formation, dans la semaine du 14 au 18 novembre 2022, par l'association EPA cette fois-ci par une psychologue clinicienne. L'objectif principal étant de rendre les élèves acteurs pour qu'ils puissent, à leur tour, sensibiliser leurs pairs.



Association EPA – Intervention d'une psychologue clinicienne

Les trois ateliers mis en place du 01/11/22 jusqu'au 18/11/22.

L'atelier AFFICHES

L'atelier affiches « sensibilisation et prévention » auprès des élèves et du personnel, a débouché sur un concours au CDI et à une exposition au sein de l'établissement. L'affiche élue sera présentée au concours national de lutte contre le harcèlement en milieu scolaire.



Atelier affiche au CDI



Atelier affiche en salle informatique

L'Atelier SAYNETES



Ambassadeurs NOAH - Atelier saynètes



Dans l'atelier saynètes les élèves ont effectué un travail remarquable en interprétant des situations de harcèlement. Groupe constitué d'élèves de 2 pro MS, 2 pro ASSP1 et 1 pro ASSP



Saynètes restituées sur podium

L'atelier RAP/SLAM



Un atelier Rap/Slam où les élèves ont pu, au travers de l'écriture, travailler sur des textes et faire passer un message de lutte contre le harcèlement et de prise de conscience.

Intervenant Slam – Guillaume LAPRA



Ambassadeurs NOAH – Restitution sur podium de l'atelier Rap/Slam

Belle prise de conscience au travers de la musique et des mots, de toutes les conséquences du harcèlement. Les élèves ont réalisé un superbe travail d'écriture.

Ils ont été initiés au Slam, par le biais de l'artiste Guillaume LAPRA, que l'on remercie pour son accompagnement dans cette aventure.

L'ensemble des ateliers ont été restitués sur podium le vendredi 18/11/22, avec l'intervention de l'artiste TMATT, de Réunion 1ère, de l'association EPA, de la Police Nationale, des élèves du lycée LEON LEPERVANCHE, et du lycée JEAN-HINGLO.

Artiste T MATT





Saynètes avec les élèves du lycée JEAN-HINGLO du Port

Le projet NOAH a dépassé toutes les attentes, les élèves ont été vraiment impressionnants et ont fourni un travail exceptionnel, résultat d'un beau travail d'équipe.

Un grand merci à toute l'équipe éducative et surtout aux élèves, sans qui rien n'aurait été possible.



La Provisseure, Chantal Gawronski et les élèves qui ont animé le podium

« Allon lut ansamb »